

有水中学校だより



「あいさつりりしい姿勢みんなの意見を尊重するずいき(隨喜)を大切に」できる生徒

6月7日(金)に生徒総会を開催しました。本年度スローガンは「あいさつ、凛々しい、みんなの意見を尊重する、隨喜を大切に」する生徒の頭文字を取って「あ・り・み・ず」に決定しました。自分たちがどのような生徒を目指していくのか、「ありみず」という言葉を発する時に意識できたら良いと思います。

生徒総会の全体討議では、「より良い人間関係を築くために、どのようなことができるか」というテーマで話し合いを行いました。「人任せにしない」「馴れ合いにしない」など改善について意見が出されました。また議長や生徒会は、意見の流れを把握しながら、討議をコントロールしていました。具体的に6月10日から令和6年度の活動として動き出します。新たな有水中学校を形作ってほしいと思います。

<年間の取組>

- ① 積極的な発表～発表回数を帰りの会で発表する(発表回数の記録をとる)
- ② 整理整頓～月に1回程度、学年で整理整頓・清掃を行う日を決めて、実施する
- ③ 敬語の日～毎週水曜日を敬語の日としてできているかを確認する



☆ 中村 鳩希 です 3週間 お世話になります～教育実習が始まります

6月10日より卒業生の中村鳩希さんの教育実習が始まりました。生徒と触れ合いながら、教師という仕事はどんなものなのかを理解し、素晴らしい経験を積んでほしいと思います。年齢も近く生徒に寄り添った指導もし易いと思いますので、新たな風を吹かせてくれると期待しています。<👉中村さんからのご挨拶です>

「私、岡山県にあります環太平洋大学から参りました、中村 鳩希（なかむら さつき）と申します。担当科目は保健体育で一年生のクラスでお世話になります。私は、平成31年度の卒業生であり、6月10日から6月28日まで教育実習をさせていただきます。生徒たちに体を動かすことの大切さ、また、信頼される教師を目指して頑張ります。3週間という短い間ですが、どうぞよろしくお願い致します。」